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 Il giorno dodici giugno duemilaventi alle ore 16.00, in modalità 
videoconferenza da remoto su piattaforma di Istituto G-Suite – Meet dominio 
Majoranaliceo.edu, si riunisce il Collegio dei docenti, giusta convocazione come 
da circolare n. 327 del 3 giugno 2020, per discutere e deliberare (ove 
necessario) in ordine ai seguenti punti all’o.d.g.:  

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Dirigente scolastico; 

3. Ratifica scrutini; 

4. Relazioni docenti con Funzione strumentale al POFT; 

5. Valutazione complessiva delle attività del POFT a cura dei responsabili di 

Dipartimento 

6. Pianificazione delle attività per implementare il POFT-annualità 2020/2021; 

7. Delibera in ordine a richiesta di nuovi indirizzi di studio, articolazioni e 

curvature; 

8. Delibera del Piano di formazione e aggiornamento per l’anno scolastico 

2020/2021 

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico Dott.ssa Carmela Maccarrone; funge 
da segretario verbalizzante il docente collaboratore della Presidenza Prof.ssa 
Maria Teresa Rizzo. Risultano assenti i docenti Professori Abate Melissa, 
Briguglio Vincenza, Failla Giuseppa, Galatà Antonino D., Italia Sebastiano, 
Licciardello Emanuela, Maisano Grazia, Privitera Santo, Zuccaro Giorgia. 

1 p. Approvazione del verbale della seduta precedente. 

Dichiarata aperta la seduta, il Dirigente Scolastico chiede se si possa procedere 
alla approvazione del verbale della seduta precedente reso consultabile su Area 
Riservata. Il Collegio non solleva obiezioni; il verbale viene approvato. 

2 p. Comunicazioni del Dirigente scolastico 

Prima di procedere ad un rapido bilancio e analisi dell’anno trascorso, peculiare 
per le circostanze occorse, il Dirigente scolastico porge un sentito 
ringraziamento al personale tutto della scuola, docente e non docente, con 
particolare riguardo alla prof.ssa Gentile e alla squadra ASPP per il lavoro 
svolto e per quanto ci sarà da fare per la messa in sicurezza dell’edificio. 
Nonostante i disagi e le difficoltà date dalle nuove sfide, la valutazione della 
tenuta del sistema scuola è assolutamente positiva. Emerge la necessità di 
incrementare le competenze digitali di studenti e docenti, di acquistare 
materiali che consentano una didattica innovativa, di recuperare spazi che 
consentano azioni e modalità sempre più efficaci. Il Dirigente segnala la bassa 
rispondenza di studenti e famiglie al sondaggio relativo al gradimento 



dell’offerta formativa e pertanto propone vengano dilatati i tempi di 
somministrazione.  Inoltre, conclusi i lavori relativi agli scrutini finali, il 
Dirigente suggerisce ai docenti una ulteriore verifica della verbalizzazione e 
degli adempimenti finali prima dell’invio dei PAI (Piano di Apprendimento 
Individualizzato) alle famiglie degli alunni interessati, nonché dei materiali 
prodotti in riferimento agli esami di stato. Esprime, infine, il proprio 
rincrescimento per l’impossibilità di porgere, come consuetudine, un saluto 
adeguato ai docenti pensionandi prima degli esami di stato, ma coglie 
comunque l’occasione per estendere, anche a nome del collegio, affettuosi 
auguri in attesa di tempi consoni. 

3 p. Ratifica scrutini 

Il Dirigente chiede alla prof.ssa Rizzo di dare lettura della statistica relativa agli 
scrutini finali per procedere alla formale ratifica degli stessi. Di seguito gli esiti 
finali: 

- Ammessi: 1.106 
- Ammessi con PAI: 99 
- Non ammessi per anno invalido: 10 
- Non ammessi: 2 

4 p. Relazioni docenti con Funzione strumentale al POFT 

Il Dirigente Scolastico invita i docenti con Funzione strumentale al POFT a 
relazionare al Collegio, come da documenti già dagli stessi inoltrati, sulle 
attività svolte. Intervengono pertanto i docenti professori Angelico 
Massimiliano, Cosentino Andrea e Courrier Attilio (Area 1), Zappalà Giovanna 
(Area 2), Giansanti Maria Rita (Area 3) le cui relazioni sono depositate agli atti 
della scuola. Il Dirigente Scolastico ringrazia per il lavoro svolto, pur nelle 
difficoltà dell’anno, con particolare riguardo il team digitale, proff.sse 
Cassarino, Costa, Giansanti, avvalsosi anche delle competenze della prof.ssa 
Patti; area questa rivelatasi strategica in quanto ha garantito il diritto 
all’istruzione con la rapidissima attivazione della piattaforma G-suite e la 
consegna di dispositivi digitali agli studenti necessitanti. Riguardo alla ripresa e 
attivazione del PON, competenza dell’area 3, il Collegio si interroga sulla 
possibilità di riprendere le azioni avviate in modalità a distanza o mista, 
pertanto si riserva riflessione in merito. 

5 p. Valutazione complessiva delle attività del POFT a cura dei 
responsabili di Dipartimento 



Il Dirigente Scolastico invita quindi i responsabili di Dipartimento ad esporre 
sulle attività svolte e ad inviare relazione da inserire agli atti. Intervengono 
quindi i docenti Proff. Cassarino per matematica e fisica, Giansanti per lettere, 
Pezzinga per discipline ermeneutiche, Lo Brutto per scienze naturali, Cannavò 
per scienze motorie, Proto per lingue, Passalacqua per disegno e storia 
dell’arte, Cantone per sostegno. Da ultimo la prof.ssa Cantone illustra il P.I. 
(Piano Inclusione) per l’a.s. 2020/2021 di cui il Dirigente chiede l’approvazione. 
Il P.I. viene approvato. 

6 p. Pianificazione delle attività per implementare il POFT-annualità 
2020/2021 

Il Dirigente Scolastico comunica che pare necessario rinviare il punto all’od.g. a 
momenti più opportuni anche per valutare l’effettiva fattibilità di espletamento 
dei PON già approvati e pianificati. Interviene la prof.ssa Giansanti che 
supporta la necessità di attendere gli sviluppi della situazione epidemiologica 
per verificare se sia possibile riavviare le attività formative per gli studenti in 
presenza dal momento che, per il loro carattere laboratoriale, queste 
necessitano di un lavoro in presenza anche per piccoli gruppi di studenti, come 
prima auspicato dal Dirigente Scolastico. 

7 p. Delibera in ordine a richiesta di nuovi indirizzi di studio, 
articolazioni e curvature 

Il Dirigente chiede al Collegio delibera circa la richiesta degli indirizzi di studi di 
seguito indicati, nonché l’estensione del corso Liceo Cambridge al Liceo 
Linguistico. Gli indirizzi da richiedere sono i seguenti: coreutico, sportivo, 
tecnologico, biomedico. 

Delibera n. 1: 

Il Collegio, su proposta del Dirigente Scolastico, delibera la richiesta dei nuovi 
indirizzi di studio articolazioni e curvature di seguito indicati: coreutico, 
sportivo, tecnologico, biomedico. 

8 p. Delibera del Piano di formazione e aggiornamento per l’anno 
scolastico 2020/2021 

Il Dirigente scolastico chiede delibera sul piano di formazione nell’ambiente 
della DAD e della integrazione tra DAD e DIP anche in tempi non emergenziali. 



Delibera n. 2: 

Il Collegio, su proposta del Dirigente Scolastico, delibera il piano di formazione 
e aggiornamento per l’anno scolastico 2020/2021 da avviarsi grazie 
all’apposito finanziamento del Ministero per la formazione sulla DAD e 
nell’ambio del PNSD (Piano Nazionale Scuola Digitale).  Su avviso del Team 
digitale, considerati anche gli impegni relativi agli Esami di Stato, pare 
opportuno avviare i moduli formativi per i docenti su una progettazione di 
dettaglio che parta dall’animatore digitale e dai docenti con FF.SS. al POFT per 
l’area tecnologica, in concomitanza con l’avvio dei lavori del prossimo anno 
scolastico 2020/2021 in modo da far beneficiare di detta formazione anche i 
nuovi docenti che entreranno a far parte del Collegio dei docenti di questo 
Liceo. 

Conclusi i lavori, la seduta è tolta alle ore 19.45 

           Il Segretario                                                         Il Presidente 

Prof.ssa Maria Teresa Rizzo                             D.S. Dott.ssa Carmela 
Maccarrone 


